

Neue Schulhauskultur Primarschule und Kindergarten Witterswil/Bättwil

Nach fünfzehn Jahren Bestehen des alten Leitbildes wurde es Zeit, dieses durch eine neue, zeitgemässe, prägnante und greifbare Schulhauskultur zu ersetzen.

Die Entwicklung der neuen Schulhauskultur war ein spannender Prozess und wurde in enger Zusammenarbeit von Schülerinnen und Schülern, Lehrpersonen, Eltern und Behörden entwickelt. Ziel war es, eine Schulhauskultur zu schaffen, die mit fünf prägnanten Schlagwörtern, welche unter dem Konzept «Wie begegnen wir uns», beschrieben werden kann.



So wurde aus einem Leitbild, welches mehrere Seiten umfasste, eine Schulhauskultur geschaffen, die auf einen Blick erfasst werden kann. Im Zentrum steht das **WIR ZUSAMMEN**. Wir leben eine Kultur, eine gemeinsame Haltung, welche mit den fünf Schlagwörtern «*Begegnung, Hilfsbereitschaft, Wertschätzung, Respekt und Toleranz*» zusammengefasst ist.

Darunter befindet sich jeweils die Definition, unter welcher wir zusammen unsere Schulhauskultur leben. Des Weiteren werden diese fünf Schlagwörter mit je einem Icon ergänzt. Die Idee dahinter ist die visuelle Unterstützung, welche es den Kindern erleichtert, die dazugehörigen Begriffe, bzw. die dazugehörige Definition besser zu verstehen und sie greifbarer zu machen.

Wer durch unser Schulhaus geht, wird unserer Schulhauskultur immer wieder begegnen. So ist diese stets präsent und wird hoffentlich von uns allen nicht nur im Schulhaus, sondern auch ausserhalb weitergetragen und gelebt.